## Gemeinde wirbt mit Buttenmann

m. NACKENHEIM — Nachdem der Gemeinderat in der Januar-Sitzung beschloß, die Weinberge über den Rothenberg als Rundwanderwege auszuweisen, übernahm es der Ausschuß für Ortsverschönerung, eine entsprechende Markierung zu gestalten. Als Motiv wurde der Nackenheimer Buttenmann vom Landesmuseum in Mainz gewählt.

Wie der Vorsitzende des Verkehrsvereinsausschusses für Ortsverschönerung und Landschaftspflege, Willi Heckelsmüller, der AZ mitteilte, wurden nach zweimonatigen Arbeiten die ersten Modelle fertiggestellt. Den Nackenheimer Buttenmann können sich die Bürger ab Donnerstag, 26. März, auf dem Carl-Zuckmayer-Platz vor dem Rathaus im Modell ansehen